





## PLÁTICA: "UNA HERIDA EN EL ALMA: EL 68" -REFLEXIONES SOBRE LA EDUCACIÓN Y EL ENTORNO DE MÉXICO EN 1968



## 7 de octubre de 2024



El pasado 3 de octubre de 2024, se llevó a cabo la plática titulada "Una Herida en el Alma: El 68", impartida por **Elías**Martínez Patiño, en la que se exploraron temas fundamentales sobre la educación en México en el año 1968 y los desafíos que enfrentaba el país en medio de un entorno sociopolítico.

Durante la sesión, **Martínez Patiño** ofreció un recorrido por los eventos clave de aquel año, haciendo énfasis en el impacto que tuvo el movimiento estudiantil y cómo este influyó en el sistema educativo de la época. Asimismo, se abordaron las tensiones políticas, sociales y culturales que marcaron ese período, subrayando la lucha de los jóvenes por una educación más justa y accesible, así como los esfuerzos por construir un México más democrático.

Entre los puntos, se discutieron las limitaciones de la educación pública, las demandas de los estudiantes y la forma en que el gobierno de aquel entonces respondió a las manifestaciones estudiantiles.

La plática ofreció una perspectiva profunda sobre la interacción entre educación y política, resaltando cómo estos eventos siguen influyendo en la actualidad, con el objetivo de promover una reflexión crítica.

